

Marathon de Magog: des ambassadeurs qui ont la santé à cœur

PIERRE-OLIVIER GIRARD
pierre-olivier.girard@tc.tc

SPORTS. Le Marathon de Magog lorgne particulièrement la classe politique et la communauté d'affaires pour sa course du 26 octobre prochain, en s'entourant de six ambassadeurs motivés à faire leur part pour promouvoir la santé.

Il s'agit de Stéphane Bégin de Conceptromec, Dany Langlois de Location Langlois, Charles Métivier de la Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog et des maires Vicki May Hamm (Magog), Alec Van Zuiden (Ayer's Cliff) et Jacques Demers (Sainte-Catherine-de-Hatley). Chacun s'est engagé à participer à l'événement, soit à la marche ou à la course, en utilisant la nouvelle application Web du Marathon pour se faire commanditer et même former des équipes.

«Nos employés qui ont formé une équipe l'an



Le promoteur de Marathon de Magog, Patrick Mahony (au centre), s'est entouré des ambassadeurs Stéphane Bégin, Jacques Demers, Dany Langlois, Vicki May Hamm, Charles Métivier et Alec Van Zuiden. (Photo TC Media - Pierre-Olivier Girard)

dernier ont adoré leur expérience, si bien qu'ils seront de retour cette année, lance M. Bégin. C'est d'ailleurs le comité des employés qui paye les inscriptions, et non l'entreprise, ce qui démontre que nos travailleurs ont vraiment leur condition physique à cœur.»

Pour Dany Langlois, ce sera surtout un défi personnel puisqu'il prendra le départ du 5 km pour la première fois. «Avec le travail et la famille, on oublie parfois de se garder en forme. Le Marathon est une occasion de rattraper le temps perdu, en plus de soutenir la Fondation de l'hôpital.»

L'objectif fixé cette année est de recueillir un montant de 15 000 \$ qui servira à financer les soins palliatifs au Centre de santé et de services sociaux de Memphrémagog. L'objectif est de bonifier les services pour offrir un accompagnement adéquat aux personnes malades ainsi que leurs proches.

Des sous qui pourraient faire d'énormes différences dans la vie de ces gens, comme l'explique Alec Van Zuiden, lui-même confronté de près par la maladie. «Mon fils de 25 ans est gravement atteint par un cancer. Il a reçu diverses opérations au fil des années. Lorsqu'on fait face à la mort, la plus grande frustration est de ne pas pouvoir choisir l'endroit pour vivre ces derniers instants. Il y a

beaucoup de familles qui sont obligées de le faire dans une chambre d'hôpital, ce qui est terrible. Il faut investir dans les soins palliatifs pour leur donner, au moins, la chance de choisir», conclut le maire d'Ayer's Cliff.

À plus d'un mois de la course, 4200 \$ ont déjà été amassés par l'entremise de la nouvelle application Web, laissant croire et même penser que l'objectif pourrait être dépassé si d'autres participants y ont recours.

Pour s'inscrire au Marathon, ce qui est obligatoire pour accéder à l'application Web: <http://events.sportchrono.com>

Pour commanditer un coureur: <http://fondationhopitalmagog.fluidapps.ca>